
焔 次週７月２９日の例会は休会です。８月４日
定例理事会がありますので、理事役員の皆様
はよろしくお願いします。

焔 本日、あんどんの移動ご苦労様でした。

１）小平ＲＣ、芦別ＲＣより活動計画書を受領
しました。
２）羽幌ＲＣより例会変更のお知らせをいただ
きました。８月６日の例会を８月９日（日）の
移動夜間例会に変更。場所は役場車庫前で午
後６時からです。また、８月１３日の例会は休
会で、２０日は普通例会、２７日は夜間移動例会
で、端肉店です。

・・ちょっとよい事がありました 委員長就任挨
拶ＤＶＤをいただきました 遠藤会員
・・あんどん移動ありがとうございました

西谷（恭）会員
・・ハッピーバースディってことで 久木会員
・・よい事がありました 松田会員
・・田中先生からＤＶＤをいただきました

松崎会員

前 回 ２２８，０００円
今 回 ７，０００円
累 計 ２３５，０００円
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煙本日

行灯スケジュール説明例会

煙次週予定

行灯移動例会

会員誕生日

８月７日 高橋 理佳

結婚記念日

８月６日 宮尾幸之助

Ｎｏ．２３８２

第５回 ８月５日

会員総数………………４４名
出免会員………………５名
出免出席………………０名
出席会員………………０名
出席率………………１００％

第２回 ７月８日

出席会員………………３８名
メイクアップ…………１名
修正出席率……… ８７．６％



委員長就任挨拶 （前回のつづき）

松崎会計補佐
会計補佐も２年目と
いうことで、前年度よ
りはスムーズに仕事が
出来る様になりました。
高田会計さんの下、指
示に従い、中出幹事さ
んの言う事を聞いて、１年間しっかり補佐をし
て行きたいと思います。会員の皆様には色々な
場面でお世話になると思いますので、ご協力の
程よろしくお願いします。

遠藤会場監督補佐
久木会場監督のもと、
１年間頑張りたいと思
います。それとお願い
ですが、卓話の時は出
来れば私語は謹んで頂
きたいと思います。今
年度はイエローカードを用意して注意を致しま
すので、カードを出されないようにお願いしま
す。１年間よろしくお願いします。

西谷（英）例会運営委員長
今年度は楽しい例会
をテーマに運営してい
きたいと思います。会
員の皆様にはこんな人
の話を聞いてみたいと
いう方が居りましたら、
コンタクトを取りますのでよろしくお願いしま
す。ご協力おねがいします。委員会構成は前年
度に続き関野会員さんには副委員長を引き受け
ていただきました。ありがとうございます。ま
た委員には期待の新人、斎藤北電所長と一緒に
楽しい委員会が出来そうです。１年間よろしく
お願いします。

第４回 ７月２２日（水） 天候/曇
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禦禦 新会員紹介 禦禦

古 野 晃 洋 君

フルノ電気工業㈱（留萌市栄町１丁目）

所属委員会：親睦活動委員会

サポート会員：対馬健一会員

高 橋 理 佳 君

㈱浜田商事（留萌市旭町２丁目）

所属委員会：親睦活動委員会

サポート会員：山本讓二会員
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会長・幹事を励ます会／新会員歓迎会 ７月２２日 ＰＭ６：３０／富丸



恭 恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭恭
第４回 ７月２２日（水） 天候/曇


